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平成３０年 第８回 当別町教育委員会定例会議事録 

 

日  時  平成３０年７月１８日（水） 午後４時００分 

場  所  役場３階 中会議室 

出 席 者  本庄教育長、寺田委員、小林委員、佐々木委員 

出席職員  山崎教育部長、北村学校教育課長、小出社会教育課長、須藤子ども未来課長、

山谷学校教育課参事、小川社会教育課主幹、三浦社会教育課主幹、 

石川子ども未来課主幹、玉木総務係長、高島学校教育係長、 

米内学校教育係主査、木村給食センター係長、栄木子育てサポート係長 

傍 聴 者  なし 

【開会の宣言】 

教育長 

 

 これより平成３０年第８回当別町教育委員会定例会を開催致します。 

本日、武岡教育長職務代理が都合により欠席となっておりますが、教育

委員の過半数が出席していることから、本会は成立することをご報告しま

す。 

【議事日程】 

教育長 

 

 日程につきましては、各委員に配付しています日程表により議事に入り

ます。 

【日程第１】 

教育長 

 

 日程第１、議案第１号を上程致します。 

提案の説明を求めます。 

 教育部長。 

 

教育部長 

 

 

（提案の説明） 

 只今、議題となりました議案第１号平成３０年度全国学力・学習状況調

査「北海道版結果報告書」への当別町の結果掲載につきまして、提案の説

明を申し上げます。議案書につきましては１頁を高覧ください。 

 本件は、平成３０年度全国学力・学習状況調査に関する実施要領に基づ

き、北海道版結果報告書に当別町の結果を掲載することにつきまして、同

意するため、委員会の議決を得ようとするものであります。 

 よろしくご審議をいただきますようお願い致します。 

 なお、詳細につきましては、学校教育課参事より申し上げます。 

 

学校教育課参事  詳細について説明申し上げます。議案につきましては、１頁、別冊につ

きましては１～４頁をご高覧ください。 

 まず、平成３０年度全国学力・学習状況調査の結果公表に関する北海道

教育委員会の考え方についてです。まず、別冊の１頁をご高覧ください。
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初めに説明責任についてですが、北海道教育委員会では、広域的な行政施

策を実施してきており、その成果等を道民にわかりやすく説明する責任が

あります。これまでも管内別の結果を公表する等、報告書の内容に工夫・

改善を行ってきたところであります。平成２６年度の実施要領から市町村

別の結果を公表できることとされ、同意が得られた市町村の調査結果、分

析結果、改善方法を報告書に掲載、公表しております。平成３０年度の当

別町におきましても、これまでの同様の考えで公表することとしておりま

す。 

次に、市町村教育委員会の説明責任ですが、小・中学校の教育に関して

は、市町村教育委員会が設置管理者としての責任と権限を有していること

から、自らの施策の現状と成果のひとつとして、全国学力・学習状況調査

の結果を、さまざまな角度から、一定の数値によりわかりやすく公表する

とともに、施策の改善につなげていくことが大切であるとされています。 

 次に、別冊の２頁をご高覧ください。北海道教育委員会による公表の具

体についてですが、北海道教育委員会による市町村名を表記した公表の内

容につきましては、各教科の成果と課題が明確になるように、各調査・問

題別、領域別に示すレーダーチャートを基本としながら、分析結果や改善

方策を併せて示し、市町村に公表の同意を求めることとなっております。

別添３の基本フォーマットについてですが、昨年度と大きく変わるところ

はございませんので、別冊の３、４頁に平成２９年度の当別町の結果をお

示し致します。今後掲載する当別町の具体的な内容につきましては、改め

て委員会の議決をいただく予定としております。 

 よろしくご審議いただきますようお願い致します。 

教育長 

 

佐々木医委員 

 

学校教育課参事 

 

 

 

佐々木委員 

 

学校教育課参事 

 

佐々木委員 

 

学校教育課参事 

 ただ今、提案説明がありましたが、何か、ご質問等はございますか。 

 

 学力テストはいつ実施されたのでしょうか。 

 

 ４月に学力テストが行われ、市町村教育委員会及び学力テストを実施し

た各学校への結果通知が来週以降となっており、公表が平成３０年７月３

１日（火）午後５時に予定されております。 

 

この様式は、全道どの学校も同じなのでしょうか。 

 

同じです。 

 

学力テストの科目は、国語と数学の２つでしょうか。 

 

今年度に関しては、国語、算数及び理科が実施されております。３年に
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教育長 

 

 

 

 

 

１度、理科が実施されることとなっております。 

 

 なければ、質疑を打ち切り、議案第１号は原案のとおり決定してご異議

ございませんか。 

 （「異議なし」の声） 

 異議なしと認め、委員全員の賛成を得ましたので、議案第１号は原案の

とおり決定致しました。 

 

【閉会の宣言】 

教育長 

 

以上で、平成３０年第８回当別町教育委員会定例会を閉会致します。 

教育長  引き続き、事務局から報告・連絡等をお願いします。 

 ◆学校教育課長より説明 

  〇石狩管内中体連の結果について 

◆社会教育課長より説明 

  〇石狩管内スポーツフェスタ２０１８について 

  〇平成３０年度夏期巡回「ラジオ体操・みんなの体操会」の実施につ

いて 

  〇当別伊達記念館特別企画展～岩出山から当別へ歴史の架け橋～に

ついて 

 ◆子ども未来課長より説明 

  〇石狩北部地区危険物安全協会当別支部からの寄贈について 

教育長  次回の定例会の日程は、平成３０年８月２２日（水）午後２時から役場

庁舎３階の中会議室で行いますので、よろしくお願いします。 

 以上で全てを終了させていただきます。お疲れ様でした。 

 

閉会 午後４時３０分 

 

 上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 平成３０年７月１８日 

 

          当別町教育委員会  教   育   長          

 

                    教  育  委  員  

 


